



Martin Cloutier (La Moustache)

(1946 - 2015)

Au Centre intégré de santé et de services sociaux de Chaudière-Appalaches, secteur Beauce, le vendredi 6 novembre 2015, à l'âge de 68 ans et 11 mois, est décédé monsieur Martin Cloutier "La Moustache", époux de madame Doris Rancourt et fils de feu Léopold Cloutier et de feu Aline Évangeline Richard.

Il demeurait à Saint-Georges (secteur St-Jean-de-la-Lande).

Il laisse dans le deuil outre son épouse, madame Doris Rancourt,

ses enfants: Stanley, Mélodie (Jonathan), Windy (Patrick), Daniel (Véronique), N'gella (Matthew) et Marina (Stéphane),

ses petits-enfants: Eva, Emmett, Daphne et Delphine.

Il était le frère de feu Richard (Liliane Gilbert), feu Yolande (Loyola Roy) et feu André Cloutier,

et le beau-frère de Marc-André (Jeanne Rousseau), Paul-Henri (Hélène Doyon), Antonio (Denise Jacques), Denise (Louis-Marie Poulin), Louissette, Bertrand (Colette Busque), Francine (Jean-Guy Busque), Odette, Yves (Lison Domingue), Alain (Brigitte), Normand et Réjean Rancourt.

Il laisse également dans le deuil ses oncles et tantes ainsi que plusieurs neveux, nièces, cousins, cousines et de nombreux ami(e)s.

La famille désire remercier tout le personnel de l'hôpital de Saint-Georges pour les bons soins prodigués.

Le service religieux fut célébré le samedi 14 novembre 2015 à 11h en l'Église Baptiste de la Beauce et de là au cimetière paroissial à Saint-Jean-de-la-Lande, sous la direction de la maison Roy & Giguère Inc., 2550, 1re avenue, Saint-Georges.

Pour renseignements :

La maison

Roy & Giguère Inc.

418 228-2263

www.royetgiguere.com

Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec